

*Ministère de la Transition Écologique et Solidaire
Ministère de la Cohésion des Territoires et des Relations avec les Collectivités Territoriales*

On dépasse la dose...

Les Personnels d'Exploitation en ont marre !
Marre d'être bringuebalés et considérés comme quantité négligeable par leur administration locale et surtout Ministérielle.

La dernière preuve, s'il en faut, de cet abandon c'est la prime Covid que notre Ministère ne va donner qu'aux « chefs de service », qu'aux « gradés » de l'administration, car ils ont eu un « surcroît de travail » (seul et unique critère retenu par nos têtes pensantes) pendant la crise sanitaire.

Ces agents ont dû venir au travail malgré la présence (ou pas) du méchant virus, côtoyer (avec les règles de distanciation) les autres collègues, ils ont été obligés d'amener à manger (parce que les restos étaient fermés) et même il y en a qui ont dû faire du télé-travail (mais ou va-t-on ?) !



PERSONNELS D'EXPLOITATION